

ZUKUNTSFÄHIG. DIGITAL. STARK.

Eine moderne Verwaltung für Bergkirchen.

Künstliche Intelligenz soll die Verwaltungsarbeit in der Gemeinde unterstützen. Ziel ist es, Verwaltungsprozesse zu optimieren und neue Services möglich zu machen. Unsere Mitarbeiterinnen bringen dabei ihre Kompetenz ein und gestalten die Einführung aktiv mit.

Wirtschaftsstandort Bergkirchen - Neue Impulse setzen.

Bergkirchen hat sich in den vergangenen Jahrzehnten stark entwickelt und es wurden wegweisende Impulse gesetzt. Darauf dürfen wir uns nicht ausruhen! Insbesondere die Transformation zu nachhaltiger Energieversorgung bietet hier Chancen für die Ansiedlung neuer bzw. Stärkung vorhandener Betriebe. Unsere lokale Wirtschaft muss gefördert und ausgebaut werden, damit wir langfristig Ausbildungs- und Arbeitsplätze sichern können.

Vernetzte Jugendpflege - Gemeinsam statt Einsam.

Der Gemeinderat hat sich vor einiger Zeit dazu entschlossen die Gemeindejugendarbeit „heimzuholen“. Wir fragen uns: war dieser Schritt auch gut überlegt? Glücklicherweise konnte ausgezeichnetes Personal gefunden werden, das hervorragende Arbeit leistet. Ob dies auch in den kommenden Jahren geschehen wird, ist allerdings ungewiss. Wir fordern daher: Vernetzte Jugendarbeit über die Gemeinde Bergkirchen hinaus, die unseren Kindern und Jugendlichen belastbare Perspektiven bietet. Qualitativ hochwertig, langfristig und mit zahlreichen Angeboten für unsere Kinder und Jugendliche.

GEMEINSAM ZUKUNFT GESTALTEN.

ZUHÖREN. VERSTEHEN. HANDELN!

08.03.
SPD!



SPD Markt Indersdorf

Markt Indersdorf, Altomünster, Bergkirchen, Schwabhausen

c/o Hubert Böck, Vorsitzender
Freisinger Str. 40 f
85229 Markt Indersdorf

info@spd-indersdorf.de

SPD.DE

FORTSCHRITT FÜR BERGKIRCHEN.

Solidarisch. Nachhaltig. Sozial.





LIEBE BÜRGERINNEN, LIEBE BÜRGER,

Bergkirchen steht vor wichtigen Entscheidungen - für unsere Kinder, unsere Energieversorgung und den sozialen Zusammenhalt. Dafür kandidiere ich für das Amt des Bürgermeisters.

Als amtierender Gemeinderat sehe ich mich in der Pflicht, meine Erfahrungen hier weiter einzubringen. Wir wollen nicht verwalten, sondern gestalten. Mit Mut, Vernunft und einem klaren Kompass für das Gemeinwohl. Wichtiger als bloßer politischer Wille ist dabei die praktische Umsetzung. Ohne konkrete Ziele werden wir die bevorstehenden Herausforderungen nicht meistern können.

Schenken Sie Ihr Vertrauen unserem Team, das gemeinsam mit Ihnen eine lebenswerte Zukunft für Bergkirchen gestalten möchte und neue, zukunftssichere Ansätze zur Wahl bringt.

Wir bitten um dieses Vertrauen.

Ihr

Stefan Haas
Bürgermeisterkandidat, Gemeinderat

SOZIAL. NACHHALTIG. GEMEINSAM.

Regionale Energie: Verantwortung statt Stillstand.

Gute Daseinsvorsorge heißt heute: Energie vor Ort erzeugen, nutzen und mitentscheiden. Erneuerbare Energien machen uns unabhängiger, stabilisieren Preise und stärken die lokale Wirtschaft. Das ist soziale Politik mit Weitblick!

Unser Weg:

- Windkraft weiter planen und ausbauen
- Photovoltaik nicht auf Dächer begrenzen
- Bürgerenergie stärken
- Batteriespeicher, Nah- und Fernwärme sichern und ausbauen
- Zusammenarbeit mit Nachbarkommunen im Regionalwerk vertiefen



Fotocredit hier: colourbox.de
Erneuerbare Energien für unsere Gemeinde.

In Würde älter werden.

Das Projekt Mehrgenerationenwohnen mit Demenz Wohngemeinschaft in Oberbachern ist aus diversen Gründen gescheitert. Wir brauchen aber ein solches Konzept, um unseren älteren Mitbürgerinnen und Mitbürgern ein würdevolles Leben im Alter zu ermöglichen.

Folgende Konzepte unterstützen wir:

- Mehrgenerationenwohnen neu starten
- Betreuung im heimischen Umfeld fördern
- Entwicklung Nachbarschaftshilfe im Gemeindegebiet
- Örtliche Angebote für Seniorinnen und Senioren

Einsatzkräfte stärken. Sicherheit schaffen.

Das Pfingsthochwasser 2024 hat gezeigt, dass auch unsere Gemeinde und unser Landkreis von Katastrophen betroffen sein können. Schlimmste Auswirkungen blieben den Meisten erspart, aber was ist in den kommenden Jahren? Wie können wir Einsatzkräfte unterstützen?

- Örtliche Gefahrenabwehr stärken
- moderne Ausstattung und Fahrzeuge bereitstellen
- Einsatzkräfte würdigen und Ausbildungen fördern
- Zusammenarbeit der Organisationen auf kommunaler Ebene und im Landkreis fördern
- Ausbau des biologischen und technischen Hochwasserschutzes
- Weiterentwicklung des Bevölkerungsschutzes bei Großschadenslagen

Bezahlbaren Wohnraum schaffen.

In Bergkirchen fehlen bis zu 200 Wohnungen. Gleichzeitig steht Wohnraum leer. Das ist weder gerecht noch zukunftsfähig.

Wir setzen auf Lösungen statt Ausreden:

- Wohnraum reaktivieren
- höher bauen statt neue Flächen versiegeln
- Genossenschaftliches Wohnen fördern
- Sanierungen erleichtern und Umbauten ermöglichen
- Werks- und Mitarbeiterwohnungen dort prüfen, wo Menschen arbeiten.
- Bauturbo der Bundesregierung nutzen
- Mehrgenerationenwohnen und weitere neue Konzepte



**»Politik ist nicht nur
Denksport, sondern Politik
ist auch Handeln.«**
HELmut Schmidt